

Antrag Nr. 16-O-08-0031

SPD-Fraktion

Betreff:

Widerrechtliche Nutzung der Busspur in der Patrickstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen,

ob zur Verhinderung einer widerrechtlichen Nutzung der Busspur in der Patrickstraße, eine dauerhafte Blitzanlage eingerichtet werden kann.

Begründung:

Der Ortsbeirat Bierstadt hat sich mit der widerrechtlichen Nutzung der Busspur in der Patrickstraße, in der letzten Wahlperiode mehrfach beschäftigt (Beschluss-Nr. 0039 vom 21.06.2011, Beschluss-Nr. 0059 vom 25.09.2012, Beschluss-Nr. 0028 vom 27.06.2013 und Beschluss-Nr. 0052 vom 26.09.2013). Entweder wurden die Vorschläge des Ortsbeirates Bierstadt nicht umgesetzt - wie bspw. die verbesserte Anbringung von Hinweisschildern - oder der Einsatz von mobilen Blitzanlagen durch das Ordnungsamt war in seiner Wirkung nicht dauerhaft erfolgreich. Mit dem Vorschlag zur Einrichtung einer stationären Blitzanlage könnte eine dauerhafte „Abschreckung“ gewährleistet werden.

Wiesbaden, 17.08.2016

Pahls
Fraktionssprecher